

Alcaldía Local de Teusaquillo y Coursera anuncian programa de educación para población desempleada

Quienes se inscriban al programa tendrán acceso a contenido educativo en línea de más de 160 de las mejores universidades del mundo entre las que se encuentran Yale, Michigan, Johns Hopkins y Virginia, y más de 30 empresas globales como Google e IBM.

El Laboratorio de Innovación Pública de la Alcaldía Local de Teusaquillo (LaTe) y Coursera, la principal plataforma de aprendizaje del mundo, anuncian un programa de educación virtual para las personas de la localidad que se encuentran en situación de desempleo. Esta alianza permitirá que quienes no han podido acceder al mercado laboral o quienes perdieron su trabajo durante la crisis generada por el COVID-19, puedan capacitarse y ser certificados por las más prestigiosas universidades del mundo y por las empresas más innovadoras del planeta.

“Es un honor tener un aliado como Coursera para trabajar por la educación y la reactivación de la fuerza laboral de la población de nuestra localidad. Vamos a crear además incentivos para ayudar a que los mejores estudiantes del programa se puedan vincular de manera formal a empleos en el sector público y privado”, dijo la Alcaldesa Local de Teusaquillo, Esmeralda Hernández, luego de un diálogo con el Director para Iberoamérica de Coursera, Mario Chamorro.

Las personas desempleadas que vivan en la localidad de Teusaquillo y estén interesadas en el programa, pueden postularse en la página web www.teusaquillo.gov.co o a través del siguiente enlace: <https://forms.gle/zx2yUpRea4VRoChx6>